

Hand-i-capiert ist eine Gruppe von Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen, die den Wunsch haben, Anlässe aller Art zu organisieren. Begegnung und Geselligkeit sind ebenso wichtig wie die ernsthafte Auseinandersetzung mit allen möglichen Fragen, die mit unserem Leben zu tun haben.

Wir alle haben Beeinträchtigungen und wir alle leben mit diesen - und trotz diesen - und können trotz allem, was nicht immer allen gleich möglich ist, doch vieles zusammen erleben. Einander sogar ergänzen.

Bei uns und unseren Aktivitäten soll eine grundsätzliche Offenheit für alle Menschen da sein. Alle sind uns willkommen, unabhängig ihrer Nationalität, ihres Glaubens und Nichtglaubens, ihrer Art des Lebens und Denkens.

Unser Zusammensein dient dazu, Brücken zwischen den Lebensrealitäten von Menschen mit und Menschen ohne Beeinträchtigungen zu bauen.

Mit Hilfe der reformierten Kirche Langenthal beginnen wir in diesem Jahr mit unseren Anlässen. Grundsätzlich sind sie offen für alle ab 18 Jahre und für Minderjährige in Begleitung Erwachsener.

Für alle unsere Anlässe werden Flyer und Programme erstellt, die wir an verschiedenen Orten auflegen und verteilen.

Auf der Rückseite können sich interessierte bei unserem Gründungsmitglied Adrian Schüpbach via Reformeirte Kirche melden.

Sie bekommen dann immer die neuesten Informationen.

## Ich habe Interesse an den Infos zu den Hand-i-capiert-Anlässen:

Name, Vorname:	 	
Strasse:	 	
Wohnort:	 	
Mail-Adresse:		
Telefon/Handy:	 	

Reformierte Kirche Langenthal

Bitte per Post oder per Mail senden/mailen an:

Pfarrer Cédric Rothacher Büro: Bäreggstrasse 11 4900 Langenthal

rothacher@kirche-langenthal.ch

Informationen sind auch auf der Homepage der Kirchgemeinde Langenthal.



